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2022-2023年度  RIテーマ

「イマジン」～大きな夢をかなえた

　　　　　　　ロータリーを想像して～

ROTARY CLUB OF OKAYA ECHO WEEKLY

　我がエコーからは青少年奉仕委員会の宮澤弘樹委員長
に張り切って腕を振るって頂く予定となっております。

◆ゲスト　
岡谷南高校 校長　林秀徳様
教諭　田中大貴様・出野牧子様　岡谷南高校生徒12名

黒畑悦良・柴崎利雄・高木文人　各会員

山﨑廣和・柴崎利雄　各会員

 ・2月26日 諏訪グループ IM　※出欠再度回覧
 ・2004-05年度ガバナー 室賀明様が2月6日にご逝去さ
　れました。ここに追悼の意を表し謹んでお知らせいた
　します。
 ・2023-24年　ロータリー手帳申込　事務局まで
 ・2月20日法定休日
 ・3月14日（火）2クラブ（岡谷RC＆岡谷エコー RC）　
　合同例会　6時30分～　場所：ライフプラザマリオ

《公共イメージ向上委員会》
 ・ロータリーの友2月号紹介
　P9　会社紹介 刀鍛冶 包丁をアメリカで販売
 ・1月ロータリーの友 創刊70周年記念特別企画 俳句コ
　ンテスト　とりまとめ 2月19日までに熊沢会員まで

《旅学》
 ・4月7日・8日　シルク・ドゥ・ソレイユ「アレグリア」
　／新国立美術館／雅叙園100段階段

　6時ころから降り始めた雪が、1日中降り続きみごと
あたり一面真っ白な世界となりました。私のところは消
防署周辺なのですが、ざっと30cm程の積雪量でした。
とりあえず金曜にできるだけ雪をかき集め、翌日雪を捨
てに行ったのですが大渋滞でした。雪捨ては1日では足
りず、昨日も朝靄の中頑張る羽目となってしまいました
が、両日とも暖かく雪解けも進みましたね。
　昨日午後はマリオさん主催の四季五感にて、美味しい
食事と講談を聞かせて頂きました。同じテーブルには小
林会員ご夫妻と奥様のお姉さま・宮坂勝彦会員の奥様そ
してエコー OBの小山茂雄さんがおられ、小山さんの退
会と入れ替わりに私の入会であったと懐かしいお話を伺
いました。小山さんはエコーの皆様とは今もゴルフを通
じて交流させて頂いておいでとのことで、皆様によろし
くお伝えくださいとのメッセージを頂きましたのでお伝
えします。講談の折、時々目を閉じていたように見えた
かもしれませんが、心地よい酔い加減と雪かきの疲労の
為と主催の熊澤会員にここでお詫びいたします。
　さて、コロナについてです。ここに来まして諏訪の感
染者レベルが3の注意レベルとなり、県の医療アラート
も安定的に25％を下回っているということで解除とな
りました。来月3月13日よりマスク着用に関しましても
個人の判断となります。5月8日の月曜日をもってコロ
ナも感染法2類から5類への移行も決まり、インフルエ
ンザと同じと扱いということになります。
　先週6日トルコにてM7.8大きな地震が発生し、大きな
被害がでております。トルコも日本と同じく地震大国で
アナトリア・ユーラシア・アラビア・アフリカという
名前を持つ4枚のプレート（岩板）がひしめき合ってお
り、トルコ南東部にはこうしたプレート境界に沿い、「東
アナトリア断層」という大規模な横ずれ断層が南西－北
東方向に延びているそうです。今回の地震は横ずれ型断
層地震で、震源が深さ17.9キロメートルと浅いため、大
きな被害をもたらしてしまったそうです。その後、余震
が東アナトリア断層に沿う形で多数発生し、約9時間後
には誘発された東西方向の断層活動も始まってしまった
為、横ずれは計4メートルにも達しなお被害が拡大され
てしまったとの発表でした。地震の規模とすると1995
年の阪神・淡路大震災よりもはるかに大きかったとのこ
とです。日本政府もすぐに救助隊を出発させ支援にあた
っております。犠牲になられました人々のご冥福を祈り
ながら、我々もできる限りの支援が出来ればと思います。
　最後になりましたが、再来週の2月26日の日曜日、諏
訪湖RCさん主催のIMが此処マリオさんにて開催されま
す。7クラブのクラブ自慢も行われ、他クラブの活動内
容を知ることの出来る良い機会となります。
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◆会長挨拶

卓 話   『岡谷南高校文科系支援 活動報告』  担当：青少年奉仕委員会

◆幹事報告

◆2月誕生日祝い

◆2月結婚記念日祝い

◆委員会・同好会報告



ラッキーナンバー・ニコニコＢＯＸ・出席報告

今週のプログラム

次週のプログラム

観客も保護者のみでしたが着物を着て20分程度の劇を
しました。この劇では首を斬るシーンがあるのですが斬
った瞬間、赤に変わる照明がお気に入りです。色の切り
替えが楽にできるLED照明だからこそのシーンだと思
います。

［そして昨日］諏訪地区合同「槐-KAI-」を茅野市民館
で上演できました。こちらは諏訪地区の演劇部員が有志
で集まり、一つの舞台を作るというものです。他校との
演劇部と一緒に一つの舞台を作るという貴重な経験でし
た。昨年度はコロナの影響で中止になってしまいました
が、今年は無事公演ができてよかったです。
　来年度はもっと校外での活度や岡谷市の高校生として
できる活動をしてみたいなと思っています。そしてこれ
からもたくさんの人に演劇を届けられるように頑張ります。

2. 動画部　生徒５名

　まずは信毎CMコンクールに応
募した作品をご覧下さい。今迄
のパソコンをスペックも低く、
セキュリティも安全でないため
動画を作成することが難しかっ
たのですが、新しいパソコンを使った事により動画コン
クール等応出来る幅が広がりました。現在は新入生歓迎
会にながす映像を作成中です。この半年間で作成した作
品をいくつかお見せします。（日本アニメ専門学校主催 
第11回キャラクターイラストコンテスト高校生部門優秀
作品30点に選出／グッズ、イベントに使えるSDキャラク
ター／ピクシブファクトリーでグッズ化できるイラスト）
　今年度はパソコンを使って様々なイラストを作ること
が出来たので、来年もたくさんのイラストを描いて行き
たいと思います。私たちがやりたい事は部員全員を含め 
技術を個人個人が磨いてクオリティーの高い作品を作っ
て行きたいと思います。動画の技術も上げていこうと思
います。ご清聴有難うございました。　
※来年からはマルチクリエーター部に変名

◆岡谷南高校 　林校長挨拶
　本校は野球、ボート、スケート
等運動部はOB会の組織など色々な
ところから応援してもらえるので
すが、文科系は生徒会の限られた
予算で活動しているので、こうい
った機会を頂きありがたく思って
おります。
　今回は演劇部と動画部ですが、生徒たちがこんな事を
したいので応援してほしいとお伝えしたところ、御支援
いただいた事感謝致します。生徒にとっても校内の職員、
生徒だけでなく、地域の大人の方に支えられている事は
幸せに感じていると思います。そういった事が大きくな
った時に岡谷市、諏訪地域で貢献していこうという気持
ちになっていくのではと思っています。次年度は支援し
ていただいていないクラブ等に広げて下さるとのことで
非常にありがたいと思っております。

◆岡谷南高校「文科系支援」成果発表
演劇部 99980円　動画部177980円　合計277960円　　
地区補助金193528円　　クラブ支出84432円

1. 演劇部　生徒７名

　もしLED照明がなかっ
たらという話をします。
学校にあるハロゲン電球
のライト、いわゆる昔な
がらの舞台用の照明ですがこれは一灯あたり1000Wの
消費電力がかかります。ですので一ヶ所のコンセントで
は一灯しか使えません。2灯とった場合はブレーカーが
落ちてしまいます。さらに白色以外の色を使うために
は、その都度フィルターを入れ替えなくてはいけません。
LED照明ならハロゲンライト1つ分の電力があれば20個
以上使う事ができ、色も何色でも瞬時に替えることがで
きます。

［4月］新入会員歓迎公演「ロミオとジュリエット」上演。
昨年購入していただいたLED照明2個と6個のコントロ
ーラーを使用できたので、照明の表現が広がり、場面に
応じた背景や雰囲気を作り出すことができたので、華や
かな印象となりました。おかげで存続危機だった演劇部
に一年生が四人も入部してくれました。

［9月大会］7月購入して頂いたLEDライト6個とスタン
ドは大活躍しました。フラッグを振るシーンではより迫
力を出すことができました。たくさんの色が使えるから
こそ、見ている人を飽きさせない演出になりました。

［11月］2、3年生で秋公演を上演しました。狭い部屋で

　　　　　　　　　　2月26日㈰ PM1:30

マリオ／ I M　苦境を乗り越えて！

　　　　　　　　　　3月14日㈫ PM6:30

マリオ／ 2クラブ合同例会

▪ラッキー No.82　佐久間茂雄会員
▪ニコニコＢＯＸ　42,000円
▪出席報告　
　会員数 46名　出席 31名　欠席 15名
　出席率 68.88％　訂正 82.22％

ニコニコするメッセージをお寄せ下さい

◆卓　話


